



martes 30 de abril de 2019

Las 'Guerreras' se jugarán su pase al Mundial de Balonmano de Japón en un nuevo encuentro internacional que acogerá Antequera el 31 de mayo

Los combinados nacionales femeninos absolutos de España e Islandia disputarán el partido de ida de dicha eliminatoria en el Pabellón Fernando Argüelles el viernes de la Feria de Primavera a las 21:00 horas. Por otra parte, el Presidente de la Real Federación Española de Balonmano ha confirmado que Antequera acogerá del 16 al 19 de mayo la Fase Sector del Campeonato de España Cadete Masculino, en el que participará el Clínica Dental Torres Balonmano Los Dólmenes.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el presidente de la Real Federación Española de Balonmano, Francisco Blázquez, han presentado en la mañana de hoy el encuentro internacional de balonmano femenino que disputarán las selecciones de España e Islandia el próximo viernes 31 de mayo en nuestra ciudad. Será el partido de ida de la eliminatoria clasificatoria para el Mundial de Japón, por lo que se trata de un nuevo evento deportivo internacional de primer nivel que acogerá nuestra ciudad y que servirá para que las "Guerreras" puedan alcanzar el objetivo principal que tienen a corto plazo como es su pase al Mundial de Japón y, a su vez, optar mediante esta clasificación a participar en las Olimpiadas de Tokio 2020.

El Pabellón Polideportivo Municipal Fernando Argüelles acogerá este partido oficial a partir de las 21:00 horas del 31 de mayo, un complemento inmejorable a la jornada de viernes de Feria de Primavera. Las entradas están ya a la venta a

través del portal digital "Marca Entradas" al precio de 8 euros para personas adultas y de 5 euros para niños de hasta 14 años. Además, se está trabajando en la posibilidad de que, en breve, se pueda disponer de una venta física de entradas a través del Club Balonmano Conservas Alsur Antequera.





El alcalde Manolo Barón ha manifestado su satisfacción a la hora de poder acoger la celebración de “otro evento deportivo de primerísimo nivel internacional dentro de lo que me parece que es un valor en sí mismo como es el deporte femenino, por lo que estamos muy orgullosos de poder contribuir y colaborar dándole esa visibilidad”. “Antequera va a llevar a nuestra selección en volandas hacia el Mundial”, concluía el Alcalde.

Por su parte, el presidente de la Real Federación Española de Balonmano, Francisco Blázquez, ha relatado que se trata de un partido “de vital importancia, por lo que cuando pensamos en él buscamos el mejor pabellón que podíamos tener con la mejor afición que llevase a nuestro equipo hacia la victoria”, reconociendo además que “Antequera lleva el balonmano en su ADN”.

Blázquez también ha admitido que el hecho de que las “Guerreras” vuelvan a Antequera es también “un reconocimiento al trabajo bien hecho desde el Ayuntamiento en los últimos años para intentar fomentar el deporte y, especialmente, el femenino”. “Envidio la apuesta de la Corporación Municipal y del Alcalde por el deporte, por la promoción de la salud y por sus vecinos. Te felicito Alcalde por ese trabajo y esa apuesta por mejorar la actividad deportiva en la ciudad y posicionarla además como lo estás haciendo”, ha manifestado el Presidente de la Real Federación Española de Balonmano.

Antequera, sede de la Fase Sector del Campeonato de España Cadete

Otra de las grandes noticias que ha conllevado la rueda de prensa protagonizada por el Alcalde de Antequera y el Presidente de la Federación Española ha sido la confirmación de este último en cuanto a que Antequera acogerá, del 16 al 19 de mayo, la Fase Sector del Campeonato de España Cadete Masculino, con lo que los pupilos de Paco Soto podrán estar arropados por su ciudad para intentar seguir haciendo historia tal y como la hicieron recientemente ganando, también en Antequera, el CADEBA andaluz, “un hito histórico” vivido por la ciudad en palabras del alcalde Manolo Barón.